

### **Aus dem SV Dietlikon und SV Kloten wurden „Bettensee Schützen“!**

**Mit klingendem Spiel durch den Musikverein Dietlikon wurde die Gründungsversammlung zwischen dem SV Dietlikon und SV Kloten im Restaurant Rosengarten am Samstag, 23. November 2013, 18.00 Uhr, feierlich eröffnet. Der Grund für die Fusion war die Abnahme der Aktivmitglieder und die Überalterung. Der neue Verein nennt sich ab 01.01.2014 „Bettensee Schützen“.**

Der Schützenverein Dietlikon wurde im Jahre 1875 gegründet. Am 27. Februar 1925 lehnte der Gemeinderat den Kredit für eine neue 300m Schiessanlage ab und aus war es mit einer eigenen Anlage. Dem Verein wurde vom Gemeinderat die Schiessanlage Wallisellen zugewiesen. 1932 wechselte der Verein auf den Schiessplatz Bassersdorf, weil dieser günstiger, weniger belegt und bequemer zu erreichen war. Nach 41 Jahren Gastrecht fiel die Schiessanlage Bassersdorf der SBB Bahnlinie zum Opfer, und der Verein fand auf der Anlage der Gemeinde Wangen ZH Unterschlupf. Nach 30 Jahren in Wangen ergab sich die Möglichkeit, die Schiessaktivitäten wieder in den Bezirk Bülach zu verlegen, und der Verein wechselte 2003 erneut nach Wallisellen. Ab 2014 sind sie nun auf der Schiessanlage Bettensee in Kloten beheimatet. Auf der 10m-Luftgewehr-Anlage Hüenerweid werden die Jugendlichen in J+S Luftgewehrkursen gefördert.

Der Schützenverein Kloten wurde 1914 gegründet und hätte im 2014 sein 100-Jahr-Jubiläum feiern können. Die Festschrift war auch bereits vorbereitet. Das 1. Auguschiessen des SV Kloten mit über 1000 Teilnehmer wird im 2014 zum 41. Mal unter dem neuen Namen „Bettensee Schützen“ durchgeführt.

Seit Mai 2012 bereitete eine Arbeitsgruppe aus Mitgliedern des SV Kloten und des SV Dietlikon unter der Leitung von Heinrich Ganz (SV Dietlikon) die Fusion der beiden Schützenvereine vor. Nachdem beide Vereine die Fusionsvereinbarung genehmigten und vorgängig der Gründungsversammlung an ihren a.o. Generalversammlungen die Auflösung der beiden Vereine beschlossen, stand dem neuen Vereinsschiff „Bettensee Schützen“ nichts mehr im Weg.

### **Einstimmigkeit**

Bei der Beratung der neuen Statuten sowie bei der Wahl des neuen Vorstandes durch den Tagespräsidenten Arno Giovanoli (Oberembrach, SV Kloten) herrschte Einstimmigkeit und gab zu keiner Diskussion Anlass. Die beiden bisherigen Präsidenten Hugo Tschopp (SV Dietlikon) und Ernst Stadler (SV Kloten) traten nach 50jähriger Vorstands- und Präsidententätigkeit nicht mehr zur Wahl an. In den neuen Vorstand „Bettensee Schützen“ wurden einstimmig gewählt: Gerhard Hitz als Präsident, Daniel Zbinden, Vizepräsident und 1. Schützenmeister, Monika Meier, Kassierin, Doris Keller, Aktuarin, Hans Morgenthaler, Munitionsverwalter, Christian Paulmichl, 2. Schützenmeister und Heinrich Ganz, Nachwuchsförderung. Lediglich beim neuen Logo kam eine kleine Diskussion auf, wobei das Logo mit den beiden Gemeindewappen den Zuschlag mit klarer Mehrheit erhielt.

Der Gemeindepräsident von Dietlikon Kurt Schreiber und der Präsident des Zürcher Schiesssportverbandes (ZHSV) Urs Stähli gratulierten den beiden Vereinen in ihrer Grussbotschaft für den mutigen Schritt in die Zukunft und wünschten alles Gute. Der Abend fand mit Apéro und einem gemeinsamen Nachtessen einen würdigen Abschluss.